

Das Orakel von Konstanz



Der Countdown läuft ...

... und da waren es nur noch 2!

Wer sich erinnert - die Frage, die wir im Jahr 2011 gestellt hatten - war:

„Wann glauben Sie, werden die wegen Asbest gesperrten Buchbereiche S, G und Informationszentrum wieder in voller Funktion geöffnet sein und alle Servicestellen wie Information, Ausleihservice, Ausleihzentrale, Mediothek und Verbuchung ihren Dienst versehen? Wann also wird der Asbestspuk nur noch ein kleines Kapitel in unserer Bibliothekschronik und damit Geschichte sein?“

Ursprünglich hatten sich bei unserer ersten Umfrage 77 Personen beteiligt. Die meisten sind allerdings schon lange aus dem Rennen.

Nur noch zwei Personen haben realistisch gesehen noch die Chance, eine von Oliver Kohl-Frey gespendete Flasche Sekt zu gewinnen:

30.08.2017 Adalbert Kirchgäßner

05.11.2017 Doris Harrer